

Movilidad

En la actualidad en Máster no ha firmado ningún acuerdo de movilidad para nuestros estudiantes.

La Universidad de Cádiz cuenta con programas de movilidad internacional que dan la oportunidad a alumnos y profesores de completar sus conocimientos en otras universidades, fomentando así una formación más amplia, así como en el conocimiento de distintas lenguas, culturas, sistemas de enseñanza y aprendizaje.

<http://atencionalumnado.uca.es/sicue/>; <http://internacional.uca.es/erasmus/>

Los programas de movilidad de estudiantes están incluidos en un procedimiento recogido dentro del Sistema de Garantía de Calidad de la Universidad de Cádiz, (P06 – Procedimiento para la gestión de movilidad de estudiantes). Este proceso permite normalizar la definición de los objetivos de movilidad del título, la planificación de los programas en base a estos objetivos, sistematizar los procedimientos de seguimiento y evaluación al igual que regularizar los mecanismos de apoyo y orientación a los estudiantes una vez matriculados en lo que respecta a la movilidad.

<http://sgc.uca.es/documentos-sgc-v2.0/p06-procedimiento-de-gestion-movilidad-de.0-cg.pdf>